

Stage de développement personnel organisé à la Maison du Kleebach du 2 au 6 juillet par l'association « En-je de Paroles » et la formatrice Marie-Jeanne Brickler

Cette association « En-je de paroles » est née en 2010 d'un désir commun de promouvoir la connaissance de soi par la parole et l'exploration du système familial grâce aux constellations.

L'association est ouverte à toutes celles et tous ceux qui grâce à une communication tolérante, bienveillante, respectueuse des droits et des devoirs de chacun ont envie d'une monde « meilleur ».

Cette utopie est entre les mains et le cœur de chacun(e) d'entre nous... Je suis libre d'être et d'agir, de choisir et de décider si j'entre dans ce projet planétaire.

« Nous sommes nos paroles... »

" Nous sommes aussi nos pensées, nos émotions, nos réponses à la vie..."

" Nous sommes notre regard sur la vie, le monde, l'autre, ..."

" Nous sommes responsables..."

La vingtaine de stagiaires présents ont participé aux constellations systémiques et familiales selon Bert Hellinger et à la lumière de la Parole Positive et Bienveillante.

Oui, une parole peut être légère ou lourde...

Oui, une parole peut ouvrir ou fermer...

Oui, dans nos paroles il y a notre énergie, notre regard sur les choses, notre façon de voir le monde... Et tout cela "crée" notre vie.



Oui, notre quotidien est d'abord notre façon de penser, de parler et de regarder le monde.

L'utopie d'un monde meilleur est en route...

La parole bienveillante et les constellations nous accompagnent sur ce chemin vers demain.

(Marie-Jeanne Brickler, photo ci-jointe)

Propos recueillis le 8 juillet 2021